

Fraktionsbüro der AfD Darmstadt Holzstr.2, 64283 Darmstadt TEL: 06151 6279 404

www.AfD-Darmstadt-Fraktion.de www.facebook.com/AfD-Fraktion-Darmstadt info@AfD-Darmstadt-Fraktion.de

AfD-Fraktion Darmstadt Holzstr.2, 64283 Darmstadt

STAVO-Büro z.Hd. Herrn Daum

64283 Darmstadt

Darmstadt, den 15.9.2020

Große Anfrage zur Terminvergabe der städtischen Kfz-Zulassungsstelle

Zahlreiche Bürgerbeschwerden berichten aktuell von langen Wartezeiten bei der Terminvergabe der Kfz-Zulassungsstelle in Darmstadt. Teilweise erhalten Bürger im Internet erst nach 4 Wochen einen Termin, um Fahrzeuge an- ab- oder umzumelden. Telefonisch ist das Amt noch schwerer zu erreichen.

Wir fragen daher den Magistrat

- 1. Welche konkreten Maßnahmen werden von Seiten der Stadtverwaltung ergriffen, um die langen Wartezeiten in der Darmstädter Kfz-Zulassungsstelle deutlich zu verkürzen?
- 2. Welche besonderen Gründe liegen bei der Kfz-Zulassungsstelle in Darmstadt vor, weshalb keine merkliche Verbesserung der Wartezeiten-Problematik eintreten?
- 3. Warum werden, im Gegensatz zu anderen Zulassungsstellen, in der Darmstädter Zulassungsstelle keine Personalausweiskopien für die Anmeldung von Fahrzeugen, die z. B. durch KfZ-Händler vorgelegt werden, anerkannt?
- a) Welche rechtliche Grundlage hat diese Vorgabe?
- 4. Wann kann die Verwaltung die deutliche Reduzierung der Wartezeiten in der Darmstädter Kfz-Zulassungsstelle sicherstellen?
- 5. Warum kommt es in der Kfz-Zulassungsstelle Darmstadt überhaupt zu Verspätungen, wenn sämtliche wirtschaftlich tätigen Unternehmen (von Ausnahmen abgesehen) mittlerweile nach den überzogenen Maßnahmen wegen der Corona-Pandemie vom Frühjahr 2020 wieder ganz normal geschäftstätig sind, jedoch nicht alle städtischen Behörden?
- 6. Wie viele Anfragen auf Kfz-Zulassungen sind mittlerweile überhängig?
- a) Wie viele davon private Kfz-Halter?
- b) Wie viele davon gewerbliche Kfz-Halter?





www.AfD-Darmstadt-Fraktion.de www.facebook.com/AfD-Fraktion-Darmstadt info@AfD-Darmstadt-Fraktion.de

- 7. Wie haben sich im 1. Halbjahr 2020 die Kfz-Zulassungen gegenüber 2019 entwickelt?
- 8. Gibt es eine Prioritätenliste hinsichtlich der Abarbeitung des Anmeldestatus?
- 9. Welche Regressforderungen könnten von gewerblich Tätigen wegen der überhängigen Kfz-Anmeldezulassungen bzw. welche wirtschaftlichen Schadenssummen könnten auf die Stadt Darmstadt zukommen?
- 10. Wieviel Prozent nutzen den digitalen Kfz-Anmeldeprozess, bitte nach privat und gewerblich aufsplitten.
- 11. Ist in naher Zukunft mit einem einfachen digitalen Standardprozess und dessen Umsetzung zu rechnen, der in führenden Industriestaaten als üblich bezeichnet werden kann?
- 12. Über welche Kompensationen denkt die Stadt Darmstadt nach, um hier eine Entschuldigung bzw. Ausgleich für den privaten Kfz-Haltern entstandenen Schäden (Nichtnutzung ihrer Kraftfahrzeuge) zukommen zu lassen?

mit freundlichen Grüßen

Siegfried Elbert AfD-Stadtverordneter